

L'église Sainte Radegonde et son trésor

L'ancienne église de La Bruffière, dédiée à Sainte Radegonde, s'élevait à l'emplacement de l'église actuelle. Adossé à un clocher à la base carrée, sans doute d'époque romane, le chœur, plus haut que la nef et couvert d'une toiture à hauts combles, présentait un chevet plat aux remarquables remplages gothiques flamboyants. On sait que l'édifice connaît de profonds remaniements aux XV^e – XVI^e siècles et à la fin du XVII^e siècle. En 1876, l'édifice est jugé vétuste et surtout trop petit pour la population. Sous l'impulsion du curé Célestin Freland et de l'évêque de Luçon, Mgr Catteau, il est décidé en 1885, de construire une nouvelle église.

